

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, pral.-TOLEDO

Año I

Domingo 22 de Noviembre de 1936

Núm. III

En los combates de ayer en el frente de Madrid, el enemigo perdió otros cuatro tanques rusos y dejó en el campo doscientos cadáveres

También abandonó numerosos fusiles y algunas ametralladoras

En nuestras líneas de la Ciudad Universitaria se presentaron gran número de milicianas, muchas de ellas con armamento

El temporal de lluvias estorba las operaciones

(De nuestro enviado especial).—Las palabras patrióticas del heroico Millán Astray, transmitidas a las nueve de la noche de ayer por el micrófono de Radio Castilla y dirigidas al pueblo madrileño, eran como un anuncio a los cuatro vientos de que el ataque definitivo sobre la capital de España será muy pronto un hecho definitivo y triunfal.

En esta semana grande que empieza, las armas españolas se han de cubrir de gloria, cerrando con broche de oro esta primera fase de Nuestra Reconquista.

La jornada fué también ayer de completa calma por nuestra parte. El tiempo continuó siendo enemigo nuestro, impidiendo el ataque a fondo sobre los reductos rojos de la capital de España.

La aviación nacional no hizo acto de presencia así como tampoco la enemiga, ya que las nubes bajas impidieron su actuación.

Bombardeo de los reductos marxistas del Sur y del Oeste

Continuó con toda su intensidad el duelo artillero de los días anteriores. Las barridas madrileñas de los sectores Sur y Oeste de Madrid pueden dar fe de la puntería de nuestros artilleros, ya que vieron cómo eran desbaratados muchos de los reductos marxistas que podían ser un impedimento para nuestros futuros avances.

Los artilleros enemigos demostraron una vez más su ineptitud, pues no hicieron un solo blanco.

Fracasa un nuevo ataque rojo a nuestras avanzadas de la Moncloa.—Dos tanques rusos capturados

Quisieron aprovechar el día los rojos iniciando un nuevo ataque contra nuestras líneas, fracasando como siempre,

Primeramente, iniciaron su ofensiva contra nuestras avanzadas del Palacete de la Moncloa, precedida de nutrido fuego de

COMUNICADO OFICIAL

El comunicado oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de ayer, dice lo siguiente:

«Las actividades del enemigo en el día de ayer, se mostraron en el frente aragonés.

En el sector de Sigüenza, atacaron nuestras líneas, apoyados por la Artillería y carros blindados. Se les rechazó enérgicamente, causándoles numerosas bajas, algunas recogidas por nuestros soldados.

La actividad de nuestras fuerzas en el frente de Madrid se ha reducido a rechazar dos intentos de ataque.»

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 21.—El Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo, a las veintiuna horas del día de hoy, publica las siguientes noticias:

«Ejército del Norte.—Hoy se efectuó por los rojos un ataque general en todos los sectores, fracasando por completo.

Quinta División.—Frente de Aragón: El enemigo intentó atacar a nuestras posiciones de Alcuierre. Se les rechazó, causándoles más de 150 muertos. También en el frente Suroeste de Aragón atacaron nuestras líneas en Villanueva de Rebollar y Fuencerrada.

Sexta División.—En un intento de avance de los rojos se les obligó a abandonar sus posiciones primitivas, ocupando las tropas nacionales el pueblo de Vallejo y las alturas que dominan Villamayor.

Séptima División.—En los barrios de Madrid, el enemigo atacó el Palacete de la Moncloa y la parte Norte de la Casa de Campo. En el contraataque efectuado por nuestras tropas, se les causó enorme cantidad de bajas, cogiéndoseles cuatro carros rusos.

Octava División.—Sin novedades dignas de mención.

División de Soria.—En el frente de Guadalajara el enemigo atacó las posiciones que perdió ayer, siendo rechazado y sufriendo serias pérdidas.»

ametralladoras y artillería. Después, y protegidos por sus ya famosos tanques, se lanzaron a un desesperado ataque los milicianos de las columnas internacionales.

Los legionarios de la columna Tella, que guarnecían el sector, esperaron con toda tranquilidad la llegada del enemigo, y cuando sus tanques se encontraron a veinte me-

tros de nuestras avanzadas, saltaron de los parapetos, y al arma blanca, no sólo pusieron en precipitada fuga al enemigo, sino que se apoderaron de dos tanques, que más pesados en la huida, no pudieron alcanzar las líneas rojas.

Uno de los tanques lo tripulaba un sargento español y dos rusos. La dotación del

segundo era en su totalidad extranjera. Todos ellos fueron juzgados por el fuero militar y pasados por las armas inmediatamente.

También fracasa otro ataque a nuestras posiciones de la Casa de Campo.—Otros dos tanques rojos en nuestro poder.—200 cadáveres del enemigo

No contentos con el anterior fracaso, todavía intentaron un segundo ataque a nuestras posiciones de la Casa de Campo; pero una vez más fueron puestos en fuga por nuestros soldados, que se apoderaron de otros dos tanques.

En los dos ataques tuvieron los rojos más de cuatrocientas bajas, dejando en poder de nuestras tropas doscientos cadáveres y numerosos fusiles, así como varias ametralladoras.

En ambas acciones se cubrieron de gloria los legionarios del laureado teniente coronel Tella, que dieron pruebas de un alto espíritu militar, llegando en muchas ocasiones a la lucha cuerpo a cuerpo.

Presentación en nuestras líneas de numerosas milicianas

A primeras horas de la tarde se presentaron en nuestras líneas de la Ciudad Universitaria, numerosas milicianas, muchas de ellas con su correspondiente armamento, entregándose a nuestros soldados.

Algunas de ellas manifestaron que habían sido movilizadas a la fuerza, para poder dar de comer a sus hijos, ya que sólo tienen derecho a alimentos las fuerzas combatientes. Otras lo hicieron para salvar la vida de algunos de sus deudos, tachados de facciosos por los rojos.

Fueron tratadas con toda clase de consideraciones, pasando a las líneas de retaguardia, donde fueron debidamente atendidas y quedaron en libertad.